



Großer Auftritt im Maichinger Bürgerhaus. Die Sportler wurden für ihre Erfolge im vergangenen Jahr geehrt und von Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer (links) und Sportbürgermeister Christian Gangl an beiden Seiten flankiert. Bild: Nüßle

„Das ist die heißeste Ehrung aller Zeiten“

Sportpolitik: Die Stadt Sindelfingen ehrte 44 Jugendliche, 20 Aktive und 12 Mannschaften für ihre Erfolge im vergangenen Jahr / Beim Reiterverein kam keine Einladung dazu an

Von Philipp Hamann
und Annette Nüßle

„Wir erleben heute sicher die heißeste Sportlerehrung aller Zeiten und sie alle sind Teil dieses Rekords“. Mit diesen Worten eröffnete Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer an diesem heißen Dienstagabend die Sportlerehrung im Bürgerhaus Maichingen.

Auch Daniela Höhn, Vorsitzende des Reitervereins, wäre gern dabei gewesen. „Vor allem deshalb, weil ich dieses Mal zum ersten Mal geehrt werden sollte“, sagt die Sindelfingerin. „Wir haben aber gar keine Einladung bekommen. Das Fehlen am Dienstagabend fällt doch auf mich und den Reiterverein zurück“, sagt Daniela Höhn. Auf Anfrage der SZ/BZ bedauert dies das Sport- und Bäderamt. Zwar seien alle Einladungen verschickt worden, doch in diesem einen Fall gab es beim Versenden einen technischen Fehler. „Das ist äußerst bedauerlich, wir holen die Ehrung nach“, sagt Amtsleiter Christian Keippert.

Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer würdigte die zahlreichen Erfolge quer durch alle Altersgruppen und Sportarten und betonte, dass sie alle ein Aushängeschild für die Sportstadt seien. Neben den sportlichen Erfolgen sei die Vermittlung von Werten wie Fairness, Kameradschaft ein wichtiger Aspekt im Sport. Auch die Fähigkeit Niederlagen zu akzeptieren und an ihnen zu wachsen sei ein wichtiges Lernfeld.

Aufgelockert wurde die Sportlerehrung

durch die Darbietung zweier Tanzgruppe des TSC Sindelfingen und einer tierischen Aufführung. Die süddeutsche Meisterin im Hundesport, Celian Scheuffler zeigte mit ihrem Mini Australian Sheppard Suki einige Dressurelemente.

Zwei Mal Gold und drei Mal Silber

Für ihre sportlichen Erfolge wurden Nadine Hildebrand (VfL Sindelfingen/Leichtathletik) und Gudrun Högemann (VfL Sindelfingen/Behinderten- und Rehasport) mit Sportehrenplakette in Silber wurden geehrt, Angelika Gröber (Verein der Hundefreunde/Turnierhundesport), Carolina Krafzik (VfL Sindelfingen/Leichtathletik), Stefanie Mühl (Flugsportverein Sindelfingen), Cansu Cak, Alexandru Stefanescu (beide VfL Sindelfingen/Boxen), Robert Meyer, Constantin Preis und Niklas Rippon (VfL Sindelfingen/Leichtathletik) und Markus Scharnowski (VfL Sindelfingen/Gewichtheben) erhielten für ihre Erfolge die Sportehrenplakette in Bronze.

Eine Ehrenurkunde und ein besonderes Geschenk wurde Simon Bayer, Tobias Dahm, Niko Kappel, Sabrina Lindenmayer (VfL Sindelfingen/Leichtathletik), Uwe Herter, Markus Koriath (beide VfL Sindelfingen/Behinderten- und Rehasport), Lukas Klemm (VfL Sindelfingen/Judo), Luisa Morfitt (GSV Maichingen/Triathlon) und Katrin Senne (Flugsportverein Sindelfingen) überreicht.

Vom VfL Sindelfingen, Abteilung Leicht-

athletik wurden bei den aktiven Mannschaften die 4 x 100 Meter Staffel der Herren (Johannes Wiesner, Marvin Tischler, Carsten Theurer, Yannik Krings), die 4x100 Meter Damenstaffel (Janina Dums, Sabrina Lindenmayer, Carolina Krafzik, Lea Kreuzberger), die 4x400 Meter Herrenstaffel (Luis Haidt, Yannik Frers, Yannik Krings, Constantin Preis, Michael Neitzel), die 4x400 Meter Staffel der Damen (Janina Dums, Sabrina Lindenmayer, Carolina Krafzik, Lea Kreuzberger) und die Mannschaft der Judo mit Linus Harsch, Lukas Klemm, Alexander Schmitt, Fabian Staber, Moustafa Abu-Ramadan, Chris Behr, Yves Behr, Benjamin Franke, Nikita Marat Pak, Marcel Pristl, Benjamin Hofacker, Rokuya Lehnert, Islam Madarov, Nicholas Rose, Kim Ruf, Sebastian Schmidt, Gael Segura, Tilman Sutor, Andreas Finkbeiner, Sebastian Marcinkiewicz, Daniel Ruf, Dejan Vujaklija, Stefan Wolf, Phillip Haug, Tom Meiling, Nils Ruhland, Daniel Werner, Jan Niklas Goldhammer, Milot Jusufi, Matthias Müller, Manuel Riefer, Jakob Seybold, Jan Weber, Daniel Wenk mit der Sportehrenplakette in Bronze geehrt.

Bei den jungen Sportlern wurden Yannick Herbert (Seifenkisten-Rennverband Baden Württemberg), Sophia Kunze (Arashi Sindelfingen Ju-Jutsu), und Velten Schneider (VfL Sindelfingen/Leichtathletik) mit einer Ehrenurkunde und einem besonderen Geschenk ausgezeichnet.

Eine Ehrungsurkunde mit Geschenk erhielten Lena Fassbaender (VfL Sindelfin-

gen/Sportakrobatik), Carolin Beck, Marit Biehal, Mette Biehal, Kevin Blecha, Nadine Bögle, Noam Chrobok, Lea Ehret, Paula Ernst, Antonia Fuchs, Jannis Groth, Annika Huber, Christian Huber, Marek Jahn, Anika Kisker Servia, Bastian Kömpf, Andre Kroschwald, Lena Christin Mantz, Nina Nawroth, Tatjana Nedic, Mirela Nedic, Marc Nüter, Marian Plöger, Janka Riedel, Marc Sauer, Benedikt Schief, Denis Speck, Torben Twachtmann, Bibiana Uhl, Luka Usyk, Vincent Nalu Waldenmaier, Constanze Zimmermann (alle VfL Sindelfingen/Schwimmen), Lea Kreuzberger, Aleksandar Gacic, Tamara Schaffberger, Paul Specht (alle VfL Sindelfingen/Leichtathletik), Fiona Dossdall, Isabelle Kruth (beide VfL Sindelfingen/Gewichtheben), Emirkan Güclü (VfL Sindelfingen/Boxen), Celina Scheuffler (Verein der Hundefreunde), Kai Fabian Schmidt (VfL Sindelfingen/Judo), Maria Walter (VfL Sindelfingen/Trampolinturnen) und Eren Yilmaz (VfL Sindelfingen/Boxen).

Die Jugendmannschaften der Sportakrobaten des VfL Sindelfingen mit Pauline Blessing, Frida Mössinger und Nina Wolf wurden ebenso ausgezeichnet wie ihre Mannschaftskolleginnen Lena Fassbaender, Francesca Meola, Lene Löffler. Bei den Leichtathleten war die 4x200 Meter Staffel U18 (Eric Joos, Jannis Joos, Finn Koröls, Valentin Specht) im Sportjahr 2018 ebenso erfolgreich wie die Mannschaft der Crossläufer (Maximilian Hörmann, Marius Nass, Paul Specht). Bei den Schwimmern wurde

die 4x100 Meter Freistilstaffel mit Paula Ernst, Annika Huber, Carolin Bek, Tatjana Nedic und die 4x100 Meter Staffel Lagen mixed mit Christian Huber, Annika Huber, Patrick Perez und Janka Riedel geehrt. Die Badmintonspieler vom Gymnasium Unterrieden (Shiva Dittmar, Rosa Toscano, Maja Schmitt, Lukas Strilecky, Michael Knotz und Carlos Toscano) erhielten ebenfalls die Sportehrenplakette in Bronze.

Für ihr ehrenamtliches Engagement wurden der Vorsitzende des Klostersgartenbades Michael Kuhn und der Kassier Dr. Ekehard Miersch geehrt. Als Übungsleiterin und Schriftführerin in der Abteilung Turnen- und Breitensport im GSV Maichingen wurde Marianne Ilgenfritz ausgezeichnet. Ehrenamtlicher Mannschaftsarzt für die Maichinger Fußballer ist seit 10 Jahren Ralph Stehle und seit 35 Jahren packen Roland Stolz und Josef Meier mit an.

Andreas Rothfuss ist in der Schwimmabteilung des TV Darmsheim eine feste Größe, Heidi van Gaever ist in der Abteilung Gymnastik aktiv und Roger Gann ist seit 2003 in der Fußballabteilung in verschiedenen Funktionen tätig. Auch die Vereinsvorsitzende des Reitervereins, Daniela Höhn wurde für ihr Engagement mit der Sportehrenplakette in Bronze geehrt. Sie ist seit ihrer Jugend im Verein aktiv und trägt durch ihr Engagement in verschiedenen Funktionen zur Aufwertung des Vereins bei. Allerdings konnte sie bei dieser Auszeichnung nicht dabei sein.